



BIMBINGAN BELAJAR BAHASA INGGRIS UNTUK PARIWISATA BAGI GENERASI MUDA DESA TAMAN BARU SEKOTONG LOMBOK BARAT

Muhamad Gilang Aksa Perdana (NIM. 19101069)

Pendidikan Bahasa Inggris
Fakultas Budaya, Manajemen dan Bisnis
Universitas Pendidikan Mandalika

Abstrak

Penguasaan bahasa Inggris akan sangat membantu dalam pelayanan kepada wisatawan asing, seperti memberikan kemudahan dalam berkomunikasi, merasa nyaman, terlayani dengan baik dan merasa dihargai kedatangannya. Pada akhirnya, Lombok Barat umumnya dan Sekotong Tengah akan menjadi destinasi wisatawan yang mampu bersaing dalam kancah internasional sehingga memberikan lapangan pekerjaan yang melimpah bagi masyarakat setempat, dan tentunya meningkatkan perekonomian masyarakat. Tujuan kegiatan KKN ini adalah bimbingan belajar Bahasa Inggris bagi para remaja taman baru sekotong. Lokasi kegiatan adalah di desa Taman Baru dan dilaksanakan pada waktu KKN yaitu bulan Oktober-Desember 2022. Hasil Terlaksananya Program kegiatan bimbingan belajar dengan baik dan lancar sesuai dengan jadwal kegiatan yang sudah ditentukan.

Kata Kunci

Belajar Bahasa Inggris,
taman baru sekotong

Pendahuluan

Desa Taman Baru terletak di wilayah Sekotong Tengah, Kecamatan Sekotong, Kabupaten Lombok Barat dengan luas wilayah wilayah 2314.59 H atau 10 Km yang terdiri dari sembilan Dusun yaitu: Dusun Gelumpang, Dusun Kelep Bara, Dusun Taman Sejati, Dusun Kelep Tengah, Dusun Repok Gapok, Dusun Orong Sandat, Dusun Batu Putih, Dusun Timbal dan, Dusun Pemegatan.

Desa yang telah tiga tahun dipimpin Bapak H. Padillah ini memiliki sejumlah tempat penting berupa objek wisata yang sangat diminati oleh wisatawan baik lokal maupun mancanegara seperti pantai “Pantai Orong Bukal” yang hanya berjarak 1 Km. Selain itu terdapat pulawisata kuliner yang kini mulai menjadi incaran para pengunjung yang berdatangan. Jumlah pengunjung yang datang terus meningkat setiap tahunnya, terlebih di musim libur. Ini semua dikarenakan dengan letak Desa Taman Baru yang strategis dimana jalan raya lintas Bwun Emas penghubung antara pantai Slong Blanak yang berda di Lombok Tengah bagian Selatan dan sebaliknya menuju pelabuhan Lembar dan Kota Mataram

Kebeadaan destinasi wisata mengundang datangnya wisatawan dari berbagai negara dan berdirinya tempat makan atau warung lokal, toko cendermata dan penginapan kecil sudah mulai berjejer di sepanjang jalan dimana sebagian besar pengunjung datang dari luar negeri. Hal ini tentunya menunjukkan betapa pentingnya penguasaan bahasa Inggris untuk bisa memberikan pelayanan yang baik dan menjadikan objek wisata sebagai sumber daya dan modal yang besar untuk meningkatkan income pemerintah daerah dan perekonomian masyarakat.

Penguasaan bahasa Inggris akan sangat membantu dalam pelayanan kepada wisatawan asing, seperti memberikan kemudahan dalam berkomunikasi, merasa nyaman, terlayani dengan baik dan



merasa dihargai kedatangannya. Pada akhirnya, Lombok Barat umumnya dan Sekotong Tengah akan menjadi destinasi wisatawan yang mampu bersaing dalam kancah internasional sehingga memberikan lapangan pekerjaan yang melimpah bagi masyarakat setempat, dan tentunya meningkatkan perekonomian masyarakat. Melihat pentingnya penguasaan Bahasa Inggris, dapat dipastikan bahwa salah satu pihak yang sangat berperan penting dalam hal ini adalah masyarakat terutamanya generasi muda dan siswa-siswi yang harus yang cakap dalam berbahasa Inggris. Pengajaran Bahasa Inggris dengan metode yang tepat dan materi yang sesuai dengan kebutuhan dunia wisata kedepannya nanti akan memberikan manfaat yang besar dalam penguasaan Bahasa tersebut sehingga memiliki daya saing tinggi dan potensi dalam mendapatkan pekerjaan yang baru dibidang pariwisata dengan cara memberikan pelayanan yang baik bagi wisatawan yang berkunjung.

Sayangnya, potensi yang melimpah untuk dijadikan lapangan pekerjaan khususnya pariwisata kurang dimanfaatkan atau belum diklola dengan baik karena masyarakat belum memiliki kemampuan Bahasa Inggris yang mumpuni. Mereka tidak mampu berkomunikasi menggunakan Bahasa Inggris yang baik dan benar. Mereka mendapatkan pelajaran bahasa Inggris hanya di sekolah. Sementara penguasaan Bahasa Inggris para alumni sekolah masih sangat rendah. Mereka tidak mampu berkomunikasi menggunakan Bahasa Inggris yang baik dan benar, serta tidak memahami materi yang disampaikan disekolah. Salah satu faktor penyebabnya adalah tidak menariknya metode dan kurangnya kreatifitas yang digunakan gurudalam pengajaran Bahasa Inggris sehingga para siswa tidak tertarik untuk memperhatikan penjelasan yang disampaikan.

Metode Pengabdian

Kegiatan pelatihan ini telah dilaksanakan dengan memperhatikan materi khusus mengenai English for tourism dan rancangan pelaksanaan kegiatan yaitu: 1) pelatihan atau kursus singkat dan sederhana, 2) praktik berbica berblangsung (direct conversation) bersama teman-teman, dan 3) praktik berbica dengan Bahasa Inggris di lokasi wisata terdekat.

Koordinasi dengan Kepala Desa Taman Baru, Kepala Dusun, sedangkan koordinasi dengan Dosen Pembimbing (DPL) dilakukan secara langsung dan melalui WhatsApp dan para generasi muda dan anak-anak sebagai calon peserta yang berdomisili di desa Taman Baru sekaligus pengenalan program yang akan dilaksanakan menghasilkan dukungan kedua mitra yang dibuktikan dengan disetujuinya surat mitr. Kegiatan persiapan pelaksanaan kegiatan dan koordinasi telah dilaksanakan pada bulan November 2022. Dimana koordinasi pelaksanaan kegiatan telah dilaksanakan bersama 10 orang pemuda dan 10 anak sebagai perwakilan dari sembilan dusun.

Hasil dan Pembahasan

Kuliah Kerja Nyata Tematik atau KKN-T Pendidikan dan Peberdayaan KMBM 2022 ini adalah kegiatan reguler Pengabdian Kepada Masyarakat yang diselenggarakan oleh Universitas Pendidikan Mandalika tahun akademik 2022/2023, salah satunya yang berlokasi di Desa Taman Baru, Kecamatan Sekotong, Kabupaten Lombok Barat oleh KKN Kelompok 49. Kegiatan KKN-T KMBM dimulai pada tanggal 01 Oktober, sedangkan program kerja utama dilaksanakan mulai dari tanggal 15 sampai dengan 17 Nopember 2022.

Pelaksanaan kegiatan yang pertama ialah sosialisasi, Kegiatan ini terselenggara dengan baik, hal ini dikarenakan atas kerjasama dan koordinasi serta komunikasi dengan Mitra dan mendapat

dukungan penuh oleh masyarakat Desa Taman Baru. Kegiatan ini juga mendapat dukungan dari Kepala Mitra dan penanggung jawab kegiatan dan dibantu oleh teman-teman KKN. Kegiatan ini telah selesai dilaksanakan, adapun hasil yang dicapai antara lain: Pertama, kegiatan ini diterima baik oleh masyarakat dan anak-anak, hal ini dapat dilihat dari antusiasme peserta khususnya para peserta yang masih duduk dibangku sekolah Dasar (SD), mereka sangat antusias memperhatikan materi atau informasi disaat sosialisasi berlangsung.

Pertama, pendekatan dan pengenalan bahasa Inggris secara umum, serta membuat kesepakatan untuk pembelajaran. Kegiatan ini terselenggara dengan baik, hal ini dikarenakan atas kerjasama dan koordinasi serta komunikasi dengan Mitra dan mendapat dukungan penuh oleh masyarakat Desa Taman Baru. Kegiatan ini juga mendapat dukungan dari Kepala desa sekaligus sebagai Mitra dan penanggung jawab kegiatan dan dibantu oleh seluruh kepala dusun setempat.

Kedua, pemaparan materi yakni menjelaskan pengertian pariwisata dan memberikan istilah-istilah dalam pariwisata antara lain : *Inbound Tourism, Industrial Tourism, Insta Tourism, International Tourism, Jungle Tourism, etc.* Selain itu, menjelaskan tentang guiding dan memberikan tata cara guiding sesuai prosedur secara ringkas.

Ketiga, masyarakat atau peserta mampu mengaplikasikan dan mempraktikkan sebuah konteks guiding. Walaupun peserta masih membutuhkan pendampingan oleh Mahasiswa KKN- Tematik kelompok 49

Kegiatan ini telah selesai dilaksanakan, adapun hasil yang dicapai antara lain: Pertama, Pemuda dan dan anak – anak di desa Taman Baru telah mendapatkan pelajaran Bahasa Inggris untuk pariwisata dan kegiatan ini diterima baik oleh masyarakat, hal ini dapat dilihat dari antusiasme peserta khususnya para pemuda dan pemudi desa, mereka sangat antusias mendengarkan dan menerima materi saat kegiatan belajar mengajar secara semi formal berlangsung:

Berikut dokumentasi pada saat praktik latihan dalam pelaksanaan kegiatan sebagai berikut:





Uraian Jadwal Kegiatan

Hari/Tanggal	Kegiatan	Uraian Kegiatan
Rabu dan Kamis 2-3/11/2022	Introduction	Perkenalan dan Memberikan penjelasan awal secara sederhana mengenai Bahasa Inggris dan pentingnya Bahasa Inggris untuk pariwisata (sharing part), dan memberikan vocab awal tentang pariwisata sebagai bekal awal sebelum ke materi.
Rabu dan Kamis 9-10/11/2021	Pemaparan materi	Menjelaskan materi awal tentang pariwisata dan apa itu pariwisata, memberikan kosakata (vocabulary) tentang pariwisata dalam Bahasa Inggris, drilling cara baca, dan memberikan beberapa istilah-istilah Bahasa pariwisata, serta penjelasan singkat tentang guiding.
Rabu 23/11/2022	Praktik	Study Outside = Latihan guiding bersama teman-teman yang belajar dan teman-teman KKN-T Undikma, sekaligus healing dan mengenal daerah-daerah pariwisata di sekitong.
Kamis 24/11/2022	Latihan Soal	Latihan soal tentang beberapa penjelasan secara umum tentang kepariwisataan yang di jelaskan sebelumnya, menguji pemahaman dan daya ingat.

Kesimpulan

Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik Universitas Pendidikan Mandalika (UNDIKMA) Tahun 2022 di desa Taman Baru, Sekotong Tengah, Kecamatan Sekotong, Kabupaten Lombok Barat Kelompok 49 dapat berjalan dengan lancar termasuk program kegiatan istilah-istilah



pariwisata dalam bahasa inggris, saya sebagai salah satu mahasiswa telah melakukan transfer knoldge (berbagi ilmu pengetahuan) tentang Bahasa inggris dan pariwisata, bagi saya sendiri walaupun hanya sekedar Bahasa inggris dan istilah-istilah kepariwisataan kirannya masih banyak yang belum mengetahuinya. Saya merasa sangat puas karena partisipasi masyarakat terkhususnya pemuda dan pemudi cukup tinggi dimana masyarakat turun aktif dalam pelaksanaan program kegiatan sehingga masyarakat dapat pemahaman baru tentang Bahasa inggris dan kepariwisataan

Saran

Dari penjabaran di atas saya sebagai penulis menyarankan agar kiranya kegiatan KKN-T UNDIKMA dimasa yang akan datang agar terus berkelanjutan dimulai dari tingkat kota, kecamatan, desa atau dusun yang menjadi tempat sasaran KKN-T. Sedangkan saran bagi teman-teman KKN kedepannya agar benar benar menerapkan manajemen waktu lebih disiplin terutama ketika menjalankan program kerja KKN dan bagi masyarakat hendaknya memahami bahwa pentingnya Bahasa inggris untuk di pelajari karena dimana Bahasa inggris adalah Bahasa international.

Daftar Pustaka

- Rizka, M. A., et al. (2019). *Buku Saku Pedoman Program KKN Tematik “Pemberdayaan Masyarakat Berbasis Pendidikan”*. Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat. IKIP Mataram
- Universitas Pendidikan Mandalika. 2022. *Buku Panduan KKN Tematika Merdeka Belajar Kampus Merdeka*.
- Abdillah, Akhmad Bories Yasin. Hamid, Djahur. Dan Topowijono. 2016. *Dampak Pengembangan Pariwisata Terhadap Kehidupan Masyarakat Lokal di Kawasan Wisata(Studi Pada Masyarakat Sekitar Wisata Wendit, Kabupaten Malang)*. *Jurnal Administrasi Bisnis*. Vol. 30. No. 1. Hlm. 74-78
- Amalia, Nikita. Kusumawati, Andriani. Dan Hakim, Luchman. 2018. *Partisipasi Masyarakat Dalam Pengembangan Desa Wisata Serta Dampaknya Terhadap Perekonomian Warga di Desa Tulungrejo Kota Batu*. *Jurnal Administrasi Bisnis*. Vol. 61. No. 3. Hlm. 48 – 56. Badan Pariwisata Desa. 2018 .